



Vous avez certainement vu cette vidéo devenue virale dans les réseaux sociaux. Des images mettant en scène des policiers qui torturent un citoyen, mis en cause, apprend-on, dans une affaire de vol, provoquent le courroux du Délégué Général à la Sureté National.

Une vidéo montrant un citoyen frappé par les policiers apparaît sur les réseaux sociaux et suscite la controverse. [#Teleasu](#) [#Cameroun](#) pic.twitter.com/vZQ6PyGeVV

— Télé'Asu, Connectés - Informés - Concernés (@TeleAsuOfficiel) [September 21, 2021](#)

Les faits que confirme le patron de la Police se sont déroulés dans la nuit du 15 au 16 septembre 2021 au Commissariat de Sécurité Publique du 18^e arrondissement de la ville de Yaoundé.

Dans un communiqué rendu public hier, mardi 21 septembre, Martin Mbarga Nguele donne des détails et annonce que ces policiers qui torturent un mis en cause ont été identifiés et répondront de leurs actes devant les Instances judiciaires et disciplinaires.

237actu.com vous propose ci-dessous, le Communiqué du patron de la Police camerounaise:

